

y Gigüela, pero que con su contaminación han reducido al máximo las Zonas de Esparcimiento de esta Región.

También es necesario terminar urgentemente el plan de desecación de la Veguilla, y la instalación de una estación Depuradora para no agravar aún más los problemas de esos ríos.

El Ambulatorio y la Residencia de la Seguridad Social que solucionarán los mismos problemas que tradicionalmente vinieron solucionando en esta Comarca los Hospitales de la Orden de San Juan.

Estas y muchas más necesidades estudiaron los hombres de Consejo Económico Sindical en sus intensas jornadas de trabajo; pero no solamente problemas es lo que tenemos intención de presentarle en esta jornada tan íntima, tan familiar que ha venido a disfrutar entre nosotros.

Tenemos muchas satisfacciones que exponerle y es que el esfuerzo realizado con lealtad ha hecho posible que muchas metas que parecían inaccesibles se hayan conseguido ya.

Que nuestro esfuerzo y colaboración están prontos a seguir trabajando por conseguir las que nos faltan. Sr. Ministro, nos resta pedirle su valimiento en apoyo de la gestión que seguiremos haciendo junto con nuestras Autoridades Provinciales para convertir en realidad todas nuestras aspiraciones.

#### INTERVENCION DEL DELEGADO PROVINCIAL DE SINDICATOS

A continuación el Delegado de Sindicatos, Sr. García Cuesta, expuso amplia y concretamente las diversas necesidades de los Sectores agrario, industrial y de servicios, destacando lo referente a infraestructura viana y sanitaria.

#### PALABRAS DEL GOBERNADOR

El Sr. Villalobos Beltrán comenzó diciendo que, no deseaba en este acto otro protagonismo que el de la responsabilidad, dirigiéndose al Ministro le recordó el reto planteado en reciente visita a su Departamento, diciéndole que la provincia ponía a punto su mejor esfuerzo, ya que no quería continuar siendo ni marginada, ni cenicienta. La provincia de Ciudad Real, dijo, es como una orquesta perfectamente afinada y aquí estamos contigo, con esperanza ilusionada, con el Gobierno, con Franco y con el Príncipe.

A continuación hizo entrega al señor Gutiérrez Cano, de las conclusiones del Consejo Económico Sindical Comarcal. Fue cálidamente ovacionado, como antes lo habían sido los anteriores oradores.